



Nota de Prensa N.º 004-2015 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA RECHAZA DECLARACIONES TENDENCIOSAS Y ALARMIESTAS DEL GENERAL PNP LUIS ENRIQUE BLANCO

Congresista Apaza señala que están vigentes los derechos constitución de libertad de reunión y cualquier forma de expresión democrática y pacífica

El Congresista de la República, **JUSTINIANO APAZA ORDOÑEZ**, rechazó enérgicamente las declaraciones a la prensa ofrecidas por el Jefe de la Región Policial Arequipa, Gral. PNP Enrique Blanco, sobre *"La posibilidad de un sabotaje a la 32 edición de la Convención Minera, al existir voces discordante con el evento..."* que constituyen una provocación y generan innecesariamente un estado de alarma en la población y un deterioro de la imagen de nuestra ciudad.

Lamentó la escasa comprensión de la realidad social de la región y del país que muestra la mencionada autoridad policial; sostuvo que es lamentable que desconozca que en las más importantes ciudades del mundo en el que se desarrollan eventos de gran magnitud e importancia, se desarrollan eventos paralelos y algunas acciones discordantes, pues en la sociedad no pueden existir percepciones unánimes.

El legislador Apaza expresó que desde hace varios años nuestra ciudad es sede de la Convención Minera, la que se ha desarrollado con normalidad y éxito. Recordó que en el año 2011 se desarrolló en nuestra ciudad la 30 edición de Perumín con la presidencia del evento a cargo del Ing. Oscar González Rocha (directivo y accionista de Southern Copper Corporation), en momentos en que la protesta contra el proyecto minero "Tía María" era intensa y se trasladó a nuestra ciudad en la que los opositores al proyecto se manifestaron, libre y democráticamente, en los exteriores de la sede del evento, sin que ocurrieran incidentes negativos

Justiniano Apaza, señaló que no es justo que Arequipa, ciudad con arraigadas tradiciones democráticas, tenga como Jefe Policial a un personaje que se caracteriza por su desconocimiento de la realidad social de la región, carece de calidades personales de tolerancia, cordura y sensatez indispensables para la institución policial encargada de mantener el orden y tranquilidad pública. Por ello reiteró su pedido al Ministro del Interior para que se remueva al mencionado Jefe Policial que, irresponsablemente, busca el protagonismo personal a través de declaraciones irresponsables y fuera de lugar, creando un ambiente de intranquilidad en la población.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 27 de agosto del 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 964731548